



## Communiqué de presse

Paris, le 16 août 2018

La ministre de la Culture,

# Hommage de Françoise Nyssen, ministre de la Culture, à Aretha Franklin

Avec Aretha Franklin, une immense interprète à la voix puissante et inoubliable nous quitte. Durant plus de 60 ans, aux Etats-Unis comme sur les scènes du monde entier, elle mit son talent au service du gospel, du Rhythm and blues, du jazz, et surtout de la musique soul, dont elle fut la reine. Nous nous souviendrons de ses albums d'anthologie, de ses grands concerts, de son chant lors des funérailles de Martin Luther King ou de l'investiture de Barack Obama.

Je rends hommage à la très grande artiste –chanteuse et pianiste- aux 18 *Grammy Awards*. Et aussi à la femme qui imposait tout naturellement le respect, ce respect qu'elle a si bien chanté dans une chanson au succès planétaire. Je rends hommage à ses engagements en faveur des droits civiques, ainsi qu'à la cause féministe.

### Contact

Ministère de la Culture  
Délégation à l'information et à la communication  
Service de presse : 01 40 15 83 31  
[service-presse@culture.gouv.fr](mailto:service-presse@culture.gouv.fr)  
[www.culture.gouv.fr](http://www.culture.gouv.fr)